

L'été à Val-David

La saison estivale de la Butte à Mathieu se déroulera sous le signe de la chanson cette année, alors que les années précédentes, des revues y étaient présentées. On pourra applaudir Claude Landré (du 4 au 9 juillet), Réal-V. Benoit, Jacques Michel, Donald Lautrec, Marthe Fleurant (qui expérimente une nouvelle expérience) et Richard Huet (dont ce sont les débuts en vedette).

Une Auberge de Jeunesse a ouvert ses portes dans l'enceinte même de la Butte à Mathieu. Ceux qui le désirent peuvent passer la nuit ou même quelques jours à Val-David pour 50c par soir. Il y a aussi le magasin d'artisanat et de meubles anciens ainsi qu'une boutique unisex, "Bohème", dirigée par Mona Gallant-Daly.



Yves Lemieux a pour idoles Renée Martel et Vicky.

Yves Lemieux préfère les blondes même s'il regarde les brunes!

Yves Lemieux est un jeune chanteur qui vient d'enregistrer un 45-tours sur étiquette Bélier, la nouvelle compagnie de Jean Nichol. On a pu le voir dernièrement dans "Jeunesse", "Donald Lautrec chaud" et "Bonsoir copains".

Il a les yeux et les cheveux bruns, il mesure 5'8" et pèse 160 livres, il est né à Matane, sous le signe des Gémeaux, et il adore le golf et l'équitation. Ses idoles sont Renée Martel et Vicky et son mets préféré est le steak flambé au cognac accompagné de café espagnol. Il a un caractère doux, est toujours d'humeur égale mais trouve qu'il est beaucoup trop rêveur. Il préfère les femmes blondes (même s'il regarde les autres!) et son rêve est de beaucoup voyager et de rencontrer la fille de sa vie.

Va-t-il la trouver en Abitibi, où il se trouve en ce moment, ou en Gaspésie, où il doit se rendre la semaine prochaine?



Marthe Fleurant fera ses débuts dans une boîte à chansons.

Des nouveaux disques de Ferrer, Ferré et Delpech

Trois microsillons très intéressants (chacun dans son genre) viennent de faire leur apparition. Tout d'abord, sur étiquette Riviera on retrouve avec plaisir Nino Ferrer. Mais un Nino Ferrer encore plus bizarre que d'habitude et qui ne ressemble pas du tout à celui que l'on connaissait. Ça vaut la peine de l'entendre. Le titre du disque est tout aussi inusité: "la Métronomie".

Michel Delpech, pour le compte de la maison Barclay, a enregistré son dernier 33-tours en direct de l'Olympia lors du tour de chant qu'il y a donné.

On peut entendre ses derniers succès, notamment "Moi, j'aime faire l'amour en wagon-lit", ainsi que la chanson qui l'a fait connaître, "Laurette". Le troisième microsillon est de Léo Ferré; il y interprète des chansons d'amour plus ou moins grinçantes, c'est-à-dire dans son style caractéristique, et, une fois de plus, cela fait un 33-tours de Léo Ferré absolument sensationnel.



Yves Corbeil: sa chienne vient d'avoir huit chiots.

Yves Corbeil fait un bon retour à la radio

Yves Corbeil a une superbe chienne labrador, nommée Junon, qui vient de mettre au monde huit chiots. Il ne peut pas les garder tous et est prêt à en céder aux gens qui en désireraient. On peut l'atteindre au poste CKLM, où il a son émission quotidienne de 11 heures à 1 heure, émission qui est d'ailleurs très agréable à écouter. Les disques (très bons) sont entrecoupés de rubriques amusantes, surtout celle du "docteur Artériosclérosé".



Tout le monde boit à la santé de M. et Mme Jacques Fortin, qui ont reçu un chèque de \$1,500, à l'occasion du concours "Bonjour CHRC". La remise de ce chèque s'est déroulée au restaurant Ripaille, dans le Vieux Québec. De gauche à droite: Gaétan Rosa, préposé aux concours de CHRC; M. et Mme Jacques Fortin; Winston McQuade, Guy David et Julie Brière, tous trois de CHRC.



Lolita de Carlo est une chanteuse montréalaise qui se produit beaucoup plus aux Etats-Unis que dans son pays. Elle débutera le 4 juillet à Las Vegas mais prendra tout de même le temps de venir faire son petit tour au mois d'août, histoire d'enregistrer un disque.

Il est vrai que les chansons sont de François Vaillant, ce qui est un bon point au départ.

Rencontré Christian Lavoie, qui m'a demandé qui j'écoutais le matin à la radio. Je lui ai dit que j'étais fidèle à son émission depuis longtemps. Ce qui est vrai.

Conformément à sa politique de passer des groupes rock les fins de semaine, le Patriote de Sainte-Agathe présente le samedi 10 juillet le groupe Nécessité. Les habitués de belles chansons pourront, eux, du 4 au 16 juillet, applaudir Danielle Oderra et les Jérolas.

La Régie de la Place des Arts annonce que durant la période estivale de nouveaux horaires seront adoptés pour la location des places. Jusqu'au 13 août, les guichets ouvriront de midi (au lieu de 10 heures du matin) à 9 heures du soir et seront fermés les samedis et dimanches.

M. Louis Melzack a fait don à l'Université de Montréal de l'une des plus importantes collections de canadiens. Elle comprend un ensemble d'archives, de manuscrits, de gravures et plus de 3,500 livres rares. Ces documents seront susceptibles d'éclairer tous les chercheurs sur de nombreuses questions relatives à la

civilisation québécoise et canadienne.

A partir du 3 juillet, Lise Payette prendra la place de Jean Roby, qui vient de fonder la compagnie. Les Disques Soleil. Ce dernier a fait une découverte: Frank Michel, chef steward sur les lignes d'Air Canada, qui a décidé de se lancer dans la chanson. Frank Michel enregistre en ce moment un 45-tours; sa voix rappelle un peu celle de Claude François et il chante des chansons originales de Jean-Claément Drouin, ex-membre des Classels.

Toujours sur étiquette Soleil, Fabiola, que l'on a pu voir dernièrement au Théâtre des Variétés dans la revue de Guilda, va sortir un premier 45-tours.

En ce qui concerne les trophées Meritas (eh oui, toujours eux), il me semble que c'est Robert Charlebois (plutôt que Jean-Pierre Ferland) qui aurait dû recevoir le prix "du chanteur de l'année", tandis que celui "du compositeur" revenait incontestablement à Stéphane Venne.

Marguerite Blais, la dauphine de Mademoiselle Québec, vient de signer son contrat pour faire partie de l'équipe du "Paradis terrestre" l'automne prochain. Son rôle n'est pas important mais c'est un début.



Fabiola: un nouveau disque pour elle.

Robert Lemay, qui est l'animateur français de CFMB, a remplacé la semaine dernière un collègue anglais en vacances. Il m'a assuré que cela l'a bien amusé de faire des émissions bilingues.

Pierre Couture, animateur à CJMS, vient d'enregistrer sur étiquette Charton son premier 45-tours. Il m'a dit que ce serait le hit de l'été.

Lors du Gala Meritas, si l'on a vu arriver à l'Expo-Théâtre Mme Paul Berval accompagnée de sa nièce, c'est tout simplement parce

ASTRO-CLUB

a
POUR MOI
la compagne
le compagnon
qui me convient

1600, rue Berri, Suite 3016 — 322-0155

845-9161